

Newsletter März 2021



Rückblick Frauenmonat März

Den gesamten März zum Frauenmonat machen und mit vielen verschiedenen Aktionen die Präsenz und die Sichtbarkeit von Frauen im Netz erhöhen, dieses Ziel hatten wir, eine Gruppe von Frauen aus verschiedenen oberfränkischen Kreisverbänden der Grünen uns gesetzt. Und wir haben einiges erreicht! Alle im Rahmen des Frauenmonats veröffentlichten Pressemitteilungen findet ihr zum Nachlesen auf unserer Homepage www.gruene-kronach.de und alle gesendeten socialmedia Beiträge auf unserem Facebook sowie Instagram Profil.



Die von uns Grünen auf Stadtrats- und Kreistageebene gestellten Anträge wurden verabschiedet: Stadt und Landkreis Kronach treten der Allianz gegen Rechtsextremismus bei!



"Die Allianz gegen Rechtsextremismus in der Europäischen Metropolregion Nürnberg versteht sich als unabhängiges und solidarisches Netzwerk. Derzeit gehören 153 Städte, Gemeinden und Landkreise sowie 259 zivilgesellschaftliche Organisationen und Institutionen dem Netzwerk an und die Mitgliederzahlen wachsen kontinuierlich. Egal welchen politischen, sozialen, religiösen, nationalen oder rechtlichen Hintergrund die einzelnen Mitglieder haben, geht es in der Allianz gegen Rechtsextremismus darum, allen Formen von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit, insbesondere Rassismus, Antisemitismus, Antiziganismus, Islamfeindlichkeit sowie Menschenverachtung und Demokratiefeindlichkeit entschieden entgegenzutreten.

Ziele der Allianz:

- den Widerstand gegen rechtsextremistische Aktivitäten zu stärken und möglichst viele Menschen bei aktuellen Anlässen zu mobilisieren;
- eine offensive öffentliche Auseinandersetzung mit dem Thema Rechtsextremismus zu fördern;
- die Vernetzung und Zusammenarbeit zwischen Kommunen und zivilgesellschaftlichen Organisationen zu intensivieren; den Austausch von Erfahrungen, Informationen und best-practice-Beispielen durch regelmäßige Tagungen und durch eine Website zu unterstützen;
- regionale und überregionale Aktionen gegen Rechtsextremismus zu organisieren und zu koordinieren; und
- bisher noch nicht betroffene Städte und Gemeinden zu sensibilisieren und für eine Mitwirkung in der Allianz zu gewinnen."

(Textquelle: <https://www.allianz-gegen-rechtsextremismus.de/>)



NÄCHSTER TERMIN – Montag 19.04. 19 Uhr

Herzliche Einladung zum nächsten digitalen Mitglieder-Stammtisch, die Zugangsdaten folgen wie immer noch per Mail.



An Ostern erwacht die Natur zu neuem Leben, alles beginnt zu grünen und zu blühen. Wir wünschen Euch und Ihnen allen ein frohes, segensreiches und erholsames Osterfest.